



La Marocaine des Jeux et des Sports, Partenaire solidaire de la presse sportive au Maroc

Sommaire

À propos de La Marocaine des Jeux et des Sports

Un engagement durable en faveur de la citoyenneté

A propos de l'Association Marocaine de la Presse Sportive

La Marocaine des Jeux et des Sports, un partenaire solidaire de la presse sportive nationale

À propos de La Marocaine des Jeux et des Sports

Notre mission principale, le développement du sport...

L'ensemble des efforts organisationnels, humains et commerciaux de La Marocaine des Jeux et des Sports sont fédérés autour de la promotion du Sport au Maroc. Grâce à l'évolution de son activité, notre Institution se donne les moyens de soutenir le domaine sportif. Cette contribution nous a conduit à être partenaire et sponsor en 2009 de plusieurs manifestations sportives et culturelles dans des disciplines d'envergure nationale ou internationale : Festival de Dakhla, marathons de Casablanca et de Marrakech, la Coupe du Trône de football, etc...

Notre contribution au Fonds National de Développement du Sport

Depuis la création du Fonds National de Développement du Sport en 1987, le sport s'institue comme le fer de lance de La Marocaine des Jeux et des Sports, qui y contribue en reversant la totalité de son produit net.

Les chiffres sont là pour en attester : la contribution au profit du Fonds National de Développement du Sport est passée de 104 millions de dirhams en 2008 à environ 140 millions de dirhams en 2009 soit une progression de 34%.

Cependant, l'objectif est beaucoup plus ambitieux puisque, à court terme, la Marocaine des Jeux et des Sports compte porter sa contribution à hauteur de plus de 200 millions de dirhams à l'horizon 2012.

Une stratégie en parfaite cohésion avec notre Ministère de Tutelle...

Le Ministère de la Jeunesse et des Sports a entrepris d'énormes chantiers pour le développement du sport au Maroc. La stratégie du Ministère est bâtie sur des axes qui représentent des leviers certains pour la remise à niveau du sport national. C'est dans cet esprit que La Marocaine des Jeux et des Sports s'intègre en contribuant, selon ses moyens, à l'atteinte de cet objectif général et national.

Nos valeurs

« La politique de Jeu Responsable »

La Marocaine des Jeux et des Sports porte une attention toute particulière à la protection des participants, en garantissant la sécurité, la fiabilité et la transparence des opérations de jeu.

Prévenir les excès, protéger les mineurs, sensibiliser notre clientèle sont les axes essentiels de cette politique de Jeu Responsable. Des efforts qui ont valu à La Marocaine des Jeux et des Sports l'obtention de la certification niveau 1 en matière de «Jeu Responsable» délivré par la WLA (World Lottery Association).

Un engagement durable en faveur de la citoyenneté

Au-delà de son rôle d'acteur majeur dans le développement du sport national, la Marocaine des Jeux et des Sports, convaincue du rôle des entreprises dans l'éclosion d'une culture de solidarité, a inscrit depuis de longues années, le développement citoyen en tête de ses préoccupations. Cette démarche s'appuie sur une collaboration structurante avec ses partenaires de la société civile parmi lesquels nous citerons, la Fondation Mohammed V pour la Solidarité, INSAF, l'Association Sport&Amitié et la Mazagfoot Academy, première académie privée de football au Maroc, parrainée par Abdelmajid Dolmy, grande figure du fair-play, qui propose des stages de perfectionnement au football pour des jeunes de 10 à 14 ans.

Cette académie s'est fixée un objectif à la fois sportif et éducatif qui converge avec les valeurs que véhicule La Marocaine des Jeux et des Sports.

La Marocaine des Jeux et des Sports soutient l'Association Marocaine des Journalistes Sportifs

Fidèle à sa mission première, qui est le développement du sport national, La Marocaine des Jeux et des Sports s'engage durablement en faveur de la promotion de l'activité sportive et le soutien aux actions citoyennes.

L'Alliance Marocaine de la Presse Sportive joue un rôle dynamique au sein de l'environnement sportif marocain, sa mission converge avec celle de La Marocaine des Jeux et des Sports, ce qui a donné naissance à un partenariat qui affirme le soutien de notre entreprise à toutes les initiatives et projets de l'AMPS visant à contribuer à la mise à niveau du sport national.

A propos de l'Association Marocain de la Presse Sportive

L'AMPS a été créée le 21 février 1971 et a adhéré en 1972 à l'Association Internationale de la Presse Sportive. Elle est membre de l'union africaine de la presse sportive. Son président est vice président de l'Union arabe de la presse sportive. Elle regroupe tous les journalistes marocains de la presse écrite et audiovisuelle de la presse sportive. Son assemblée générale s'est tenue le 11 décembre 2009 à l'issue de laquelle Le journaliste Badreddine IDRISSE rédacteur en chef du bi-hebdomadaire spécialisé "Al Mountakhab, a été élu à l'unanimité par l'assemblée générale ordinaire de l' (AMPS) en tant que nouveau président de cette instance pour un mandat de trois ans.

Badreddine Idrissi, également vice-président de l'Union arabe de la presse sportive (UAPS), est le quatrième président de l'AMPS, depuis sa création en 1971, après Hadj Abellatif Gharbi (1991-1989), Arsalane Kébir (1989-1993) et Najib Salmi (1993-2009), désigné président honoraire de l'Association.

L'AMPS a toujours défendu la poursuite des efforts pour renforcer la présence d'un journalisme critique, crédible, constructif, citoyen et professionnel au sein du système sportif marocain, vu le rôle important que joue le journalisme dans la stratégie de mise à niveau du sport national.

Prenant en compte les responsabilités des journalistes sportifs dans la conjoncture actuelle où le sport national est en phase d'effectuer un saut qualitatif .

L'AMPS organise plusieurs actions à destination des journalistes notamment des forums des séminaires et la signature de partenariats avec les différentes fédérations sportives nationales .

Par ce partenariat constructif entre la presse sportive et la Marocaine des Jeux, les deux parties contribueront à l'action menée par le ministère de tutelle en vue de restructurer et développer le sport national. Notre institution confortera également ainsi son engagement durable pour la promotion du sport dans notre pays

Contact Presse :
La Marocaine des Jeux et des Sports
Tél : 05 22 48 86 00
E-mail : info@marocaine-jeux.com